

Convenio colaborativo del Plan PUQ 30/30

Más de 1.500 baterías en desuso recicló el municipio

● La jornada de recepción se llevó a cabo en ZonAustral durante el día de ayer, hasta donde llegaron cientos de vecinos y representantes de instituciones públicas de Punta Arenas.

Texia Padilla

tpadilla@elpinguino.com

La Municipalidad de Punta Arenas logró recepcionar más de 1.500 baterías de vehículos en desuso, en el marco del convenio colaborativo del Plan PUQ 30/30 que sostiene con ZonAustral. La actividad se llevó a cabo en el estacionamiento poniente del recinto comercial, colindante con Avenida Bulnes, donde, a pesar del viento y la lluvia, cientos de personas se acercaron para dejar estos residuos que serán reciclados en el norte del país.

“Por segunda vez hemos buscado que todos los vecinos que tengan baterías en sus casas puedan traerlas hasta un punto de acopio para que sean recicladas. Hay que recordar que estos dispositivos son ele-

mentos muy peligrosos y que también están relacionados con un tema de seguridad, porque algunos de sus compuestos son utilizados por el narcotráfico, por lo tanto, estamos trabajando por todos los frentes públicos y privados para que la comunidad pueda colaborar con el reciclaje”, explicó el alcalde Claudio Radonich.

En este mismo sentido, Christian Muñoz, jefe del Departamento de Medio Ambiente del municipio local, destacó que “hemos tenido una muy buena recepción por parte de la comunidad, para una actividad que radica en la importancia del cuidado del medio ambiente. Las baterías contienen compuestos químicos como el ácido sulfúrico y el plomo, que son sumamente peligrosos y contaminantes”, indicó el funcionario municipal, quien añadió que “esta



CEDIDA

Las baterías en desuso fueron acopiadas en un camión de Servimer

iniciativa municipal lo que busca es invitar a la comunidad a cuidar nuestro entorno medioambiental. Tenemos el Plan PUQ 30/30 y un Sistema de Certificación Ambiental Municipal (SCAM), los cuales son muy necesarios para la protección y cuidado de nuestro entorno, así que agradecemos a quienes han respondido a esta actividad”.

Una vez finalizada la campaña, las baterías en desuso fueron acopiadas en un camión de Servimer, empresa que realizará el traslado de estos residuos tóxicos hacia una segunda empresa involucrada en esta labor, Recimet, la cual realizará el reciclaje de estos dispositivos en el norte del país.